

WARTA

Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Cek Ketahanan Pangan di Desa Duren

KARAWANG - KARAWANG.WARTA.CO.ID

Nov 22, 2024 - 13:40



Polres Karawang - Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar Aiptu Triono melaksanakan pengecekan ketahanan pangan di Desa Duren, Kecamatan Klari, Kabupaten Karawang. Kegiatan tersebut dilaksanakan di lahan

pertanian milik Bapak H. Dirja, Program ini merupakan tindak lanjut dari arahan pimpinan Bapak Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha SH, untuk mendukung program pemerintah dalam menjaga ketahanan pangan masyarakat.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Triono melakukan inspeksi terhadap beberapa aspek penting, antara lain ketersediaan lahan produktif, jenis tanaman yang dibudidayakan, dan hasil panen yang diperoleh. Bapak H. Dirja turut mendampingi dalam pengecekan tersebut. Ia menyampaikan bahwa lahan pertaniannya telah ditanami dengan komoditas utama seperti padi, yang memiliki potensi besar untuk mendukung kebutuhan pangan lokal.

“Pengecekan ketahanan pangan seperti ini sangat penting untuk memastikan ketersediaan pangan bagi masyarakat, terutama di tengah kondisi ekonomi yang menantang. Kami mendukung penuh program pemerintah ini dan akan terus mengoptimalkan lahan pertanian di Desa Duren,” ungkap Dirja

Terpisah, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha menambahkan, pengecekan ketahanan pangan ini bertujuan untuk memastikan bahwa lahan pertanian di Desa Duren tetap produktif dan mampu berkontribusi dalam mencukupi kebutuhan pangan, baik untuk masyarakat desa maupun secara lebih luas. Ia juga mengimbau kepada para petani agar memanfaatkan teknologi pertanian modern serta memperhatikan pola tanam yang efektif untuk meningkatkan hasil panen.

“Kami dari Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar akan terus mendukung masyarakat dalam menjaga ketahanan pangan, termasuk memberikan pendampingan kepada petani agar dapat mengatasi kendala yang mungkin dihadapi, seperti keterbatasan air atau serangan hama,” kata Andryan Nugraha

Program pengecekan ketahanan pangan yang diinisiasi oleh Kapolres Karawang ini juga sejalan dengan upaya pemerintah dalam mencapai swasembada pangan. Dalam arahnya, Kapolres Karawang meminta agar setiap jajaran kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, aktif terjun langsung ke lapangan untuk memantau kondisi pertanian serta mendorong kemandirian pangan di tingkat desa.

Pada akhir kegiatan, Kapolres Karawang melalui Kapolsek Klari memberikan apresiasi kepada Bapak H. Dirja dan seluruh petani di Desa Duren yang telah berusaha keras untuk mempertahankan hasil panen mereka. Ia juga mengharapkan kerjasama antara Polsek Klari Polres Karawang dan para petani terus terjalin baik demi mewujudkan ketahanan pangan yang kokoh di Kabupaten Karawang. Dengan adanya sinergi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan program ketahanan pangan ini dapat berjalan sukses dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat setempat.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain